
Presentazione
Postato da dynamics_world - 2011/02/16 09:47
_____________________________________

Buongiorno a tutti, sono approdato a questa community dopo avere avuto l'occasione ed il piacere di partecipare dal vivo
alla mostra di Rossella Fernandez e Luicia Pulvirenti di ieri sera, sono rimasto veramente affascinato per il lavoro svolto
e dallla simpatia che le contraddistingue, e dallo spirito di partecipazione ed osservazione delle persone che hanno
popolato la sala ieri sera.
Sono un soggetto molto timido e grande frequentatore di forum ma il confronto diretto come quello di ieri è una
esperienza molto più vera e coinvolgente, anche se più difficile da gestire per chi come me non sarebbe in grado di
articolare due parole davanti ad un pubblico così esteso :( 
Cercherò di rompere il ghiaccio frequentando per un periodo il vostro forum con la speranza di poter, impegni di lavoro
permettendo, partecipare con costanza ai vostri incontri.

Dal punto di vista della fotografia, sono un semplice fotoamatore come la maggior parte di chi è iscritto in questo forum,
non ho studiato fotografia o frequentato corsi o partecipato ad incontri in altre sedi, sono assolutamente autodidatta, mi
piace molto sperimentare con la luce cercando di trasformare ogni istante in una occasione di scatto. Amo molto il BN,
anche se non lo pratico molto, amo la natura in qualsiasi sua espressione e cerco di estrapolare il  bello da ogni cosa
che ho davanti, la mia passione principale è per la fotografia naturalistica, macro in primis. Vedo la foto come occasione
per trascorrere qualche ora immerso con la natura lontano dal frastuono del nostro mondo per avvicinarmi di più a me
stesso alla mia interiorità.
...scusate...forse ho esagerato con la presentazione.... a presto!
Mario

============================================================================

Re:Presentazione
Postato da pulux23 - 2011/02/16 11:19
_____________________________________

Ciao Mario:)))) sono lucia pulvirenti una delle ragazze della serata di ieri (alias pulux), innanzitutto ti ringrazio per le belle
parole alla nostra serata, per noi e' stata un'emozione incredibile avere davanti così tante persone interessate al nostro
lavoro...
Benvenuto in questa grande famiglia e spero di vederti ancora in sede.... Ciao:))))

============================================================================

Re:Presentazione
Postato da mary - 2011/02/16 16:11
_____________________________________

ciao Mario, bellisisma e sincera presentazione, ti aspettiamo in sede , martedi prossimo ci sarà un'altra gran bella serata
come quellla di ieri, un fotografo romano, Patrizio,davvero bravo,ci porterà un suo interessantissimo e suggestivo lavoro.
aspettiamo anche  in gallery le tue macro , e nell'attesa che ci conoscerai meglio e avrai volgia di parlare...lasceremo
parlare le tue immagini per te :) ciaoooooooo

============================================================================
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